



PRIVADA CONTINÚA AVANZANDO EN EL PAÑO SUR DEL TERRENO.

Salinas: avance en remediación llega a más de un 20%

VIÑA DEL MAR. También se cumplió hito con relación al saneamiento.

Más de un 20% de avance en la remediación del Paño Sur alcanzó la inmobiliaria Las Salinas, lo que se suma al saneamiento de las primeras dos hectáreas de terreno en el sector alto de esa zona.

Así lo informó la empresa que busca desarrollar un proyecto urbano en ese sector de Viña del Mar, agregando que también se cumplió un hito al cosechar la primera biopila de suelo remediado.

“Estamos muy contentos de concretar la cosecha de la primera biopila. Este es un hito significativo, ya que permite evidenciar la eficacia de la técnica de biorremedición elegida para completar la descontaminación del terreno Las Salinas”, explicó el gerente de Ingeniería y Construcción de la privada, Daniel Pérez.

Este hecho, según señalaron desde la empresa, marca la

finalización exitosa del tratamiento de un volumen significativo de suelo que fue sometido a un proceso de biorremedición en un ambiente controlado.

MONITOREO CONTINUO

Se detalló que durante un periodo de 12 semanas, el material fue monitoreado de manera continua y, posteriormente, analizado por un laboratorio acreditado, el que certificó la disminución de contaminantes según los objetivos que estableció la autoridad ambiental. En tal escenario, desde la inmobiliaria remarcaron que ese suelo remediado ya es apto para su uso urbano futuro.

Junto con ello, sostuvo que el proceso de saneamiento de suelo se desarrolla en cumplimiento de los estándares ambientales vigentes, además de un seguimiento ciudadano. ☈